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Anfragen Fraktion DIE LINKE – Zur Stadtverordnetenversammlung am 29. Oktober 2020 

Werneuchen, den 26. Oktober 2020 

Fragekomplex A: 

Sehr geehrter Herr Kulicke, 

im März 2020 sahen sich die Einwohnerinnen und Einwohner Deutschlands mit dem 1. Lockdown 
konfrontiert. Damals wurden Kitas sowie Schulen geschlossen nur Menschen in systemrelevanten Berufen 
war es gestattet ihrer Arbeit nach zu gehen die politische Aktivitäten der Parlament kam zum erliegen. 

1. Welche Konsequenzen hat die Verwaltung aus diesem 1. Lockdown gezogen, sollte es zu einem 
erneutem  Lockdown kommen? 

2. Wie ist sichergestellt, dass die politische Arbeit gemäß der Geschäftsordnung weitergeführt werden 
kann? 

3. Wie wurden die Schulen, die in kommunaler Trägerschaft der Stadt sind, ausgestattet um einen 
reibungslosen Schulablauf zu gewährleisten? Inwieweit wurden Kinder aus Bedarfsgemeinschaften 
mit Laptops über das Kreisbudget ausgestattet? 

 

Fragekomplex B: 

Sehr geehrter Herr Kulicke, 

mit Beschluss DIELINKE/025/2020 beschloss die demokratische Mehrheit der Abgeordneten zur 
Stadtverordnetenversammlung am 14.05.2020 zur Geburt eines Kindes der Familie ein Baum zu schenken 
(Geburtsbaum). 

1. Wie wurde die Vorlage bisher umgesetzt? 

2. Wie wurden/ werden die Eltern informiert, die nach Beschlussfassung des Beschlusses Eltern 
geworden sind? 

3. Wie viel Bäume konnten bereits verschenkt werden? 

4. Wo wurden die Bäume gepflanzt?  
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Fragekomplex C: 

Sehr geehrter Herr Kulicke, 

unsere Stadt Werneuchen hat in den vergangen Jahren eine stetig steige Einwohnerzahl zu verzeichnen. Dies 
führt immer wieder zu Engpässen in der sozialen Infrakstruktur. Daher unsere Frage: 

1. Wie vielen Kinder konnten in diesem Jahr keinen Kitaplatz angeboten werden?       
Bitte nach Alter aufschlüsseln. 

2. Gibt es eine Warteliste? 

3. Wenn ja, wie viele Kinder mit welchem Alter sind dort vermerkt? 

Für Ihr Entgegenkommen und Ihre Unterstützung bedanken wir uns recht herzlich. 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

Alexander Horn 


